



EDITORIAL

Lo que defendemos en Caja Madrid

CCOO forma parte de la Candidatura Social de Impositores de Cajamadrid que obtuvo representación en la Asamblea General. Somos minoría ya que está gobernada por las fuerzas políticas de la Asamblea de Madrid y los Ayuntamientos, pero intentamos ser la voz de los clientes, Una de las preocupaciones de esos ciudadanos en un momento de crisis como el actual, es perder su vivienda.

Por eso hemos planteado en la Asamblea General de la Caja que se busquen soluciones alternativas a la ejecución de los desahucios. Creemos que, cuando se trata de la vivienda habitual hay que facilitar la continuidad de la familia en su hogar.

Tampoco Cajamadrid debería permanecer al margen del debate sobre un cambio en las leyes, que permitan vincular el cobro de la hipoteca a la dación en pago de la misma. Pero los impositores no sólo tienen problemas con las hipotecas. No parece razonable que se cargue la mano en el coste que se impone a los clientes con saldos inferiores a 2.000 euros, al margen de sus rentas. Excluir a las rentas más bajas de estos costes parece de justicia.

Otra de las dificultades es el acceso a créditos de familias, pequeñas y medianas empresas, cooperativas, sociedades laborales. Los impositores de la Caja vemos con preocupación el proceso de fusión de las cajas. El peso de la actual Cajamadrid en el nuevo proyecto pasará del 52 por ciento al 25 por ciento. Los impositores, o los trabajadores de Cajamadrid, desaparecerán y la despolitización se transforma en repolitización.

Si la Caja de Madrid no está en quiebra y problemas como el de la morosidad son abordables, no regalamos las Cajas, no vivimos a millones de madrileños y de españoles de un servicio financiero cercano, asequible, social y comprometido. Mejoramos el sistema de cajas, pero no lo hundamos.

Nueva movilización en John Deere

PÁGINA 3 ▶

Nueva programación del Ateneo Cultural 1º de Mayo

PÁGINA 4 ▶



COMISIONES OBRERAS DE MADRID
SEMENARIO DIGITAL

CCOO ***

Martes 26 de julio 2011. Número 214

HABRÁ HUELGA EN LA EDUCACIÓN MADRILEÑA SI AGUIRRE NO DA MARCHA ATRÁS CON SUS RECORTES

“El 14 de septiembre no empezará el curso escolar en la Comunidad de Madrid”

Los sindicatos educativos de la Comunidad de Madrid, entre los que se encuentra la Federación Regional de Enseñanza de Madrid de CCOO, están dispuestos a ir a huelga el próximo 14 de septiembre contra los recortes que está llevando a cabo la Consejería de Educación y Empleo en el sistema educativo madrileño. La convocatoria de esta huelga supondría el retraso del inicio del curso escolar.

Después de reunirse el pasado miércoles en el centro Beatriz Galindo, en el que cerca de 1.200 profesores participaron en una asamblea participativa y en la que se aprobaron propuestas que comprenden una campaña de movilizaciones, encierros y acampadas desde el próximo 1 de septiembre.

"Recogiendo el sentir de la asamblea, el 14 de septiembre no empezará el curso escolar en la Comunidad de Madrid" aseguró el secretario general de la Federación Regional de Enseñanza de Madrid de CCOO, Francisco García, tras la celebración de la asamblea.

Según explicó García, también se realizarán distintas concentraciones frente a la Consejería de Educación con 'caceroladas' durante todo el mes de septiembre. Éstas podrían desembocar en una huelga ya reclamada en la asamblea por los asistentes.

Grave deterioro de la educación

CCOO venía denunciado y movilizándose contra el deterioro del servicio educativo público y contra las nefastas consecuencias, para el alumnado y sus familias y para el empleo, de la política educativa del gobierno de Esperanza Aguirre. Desde el sindicato también se



alertó a la ciudadanía sobre lo que podía significar aquella triple promesa electoral de la candidata del PP de que su prioridad era más educación, más educación, más educación: menos y peores empleos y menos y peor servicio educativo para todos.

Ahora CCOO sigue y seguirá denunciando y organizando la movilización de los trabajadores y de la sociedad madrileña contra esta nueva agresión al servicio educativo público, al alumnado y sus familias, a los trabajadores y, en

general, a todas las personas que vivimos en la Comunidad de Madrid.

Desde CCOO exigimos al Gobierno Regional que retire las instrucciones de inicio de curso 2011/2012, que negocie con los sindicatos las condiciones laborales de los docentes y que en principio mantenga, y si es necesario aumente y mejore, las plantillas y condiciones de trabajo con las que el año pasado se organizó el curso escolar en los centros educativos públicos.

La información socio-laboral

de **Tu sindicato**



www.ccoomadrid.es

▶ el blog de Javier López

<http://ccooblog.wordpress.com/>